



NOMBRE DE ALUMNO: CARLOS FABRITZIO GARCIA ARIAS

NOMBRE DEL PROFESOR: SAMANTHA GUILLEN POHLENZ



NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: METODOS

GRADO: 3

GRUPO: B

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 11 DE JUNIO DEL 2023

Uno de los mejores logros como médico veterinario es cuidar el bienestar de los animales, es por eso que el presente trabajo trata sobre el diagnóstico que se debe realizar antes de dar a conocer el tratamiento adecuado.

Es importante saber que para tener un diagnóstico verídico hay que seguir una serie de pasos, debemos de tener en cuenta lo siguiente

Observar el comportamiento y el estado físico del animal

Hoy en día la tecnología ha avanzado tanto que ha sido de gran ayuda para el ser humano, en este caso para el médico veterinario pues permite conocer más a fondo la enfermedad de los animales, hay varios aparatos que nos ayudan a detectar las enfermedades, contar con estos aparatos permite que el diagnóstico sea más rápido, teniendo la plena seguridad que el proceso para la realización de las muestras y análisis fue suficiente para tener un resultado confiable.

En la clínica veterinaria tanto de pequeños como de grandes animales el diagnóstico es el proceso para identificar una patología y/o afección a partir de signos y síntomas, la historia clínica, un completo examen físico y un correcto uso de pruebas de laboratorio e imágenes diagnósticas que complementen

El médico veterinario siempre va a tener la misión de procurar la mejor calidad de vida para el animal por eso es tan importante acudir a estos especialistas cuando nuestra mascota presenta un cambio en su conducta que le impide continuar con su rutina diaria.

Para entender el diagnóstico que realiza el veterinario, debemos poner atención en los signos que presenta el animal, ya que si bien sabemos no podemos preguntarles cómo se sienten pero si ser buenos observadores al analizar el caso que se nos presente, ya sea de especies grandes, medianas o pequeñas, la función del médico veterinario consiste en realizar un diagnóstico a fondo el cual pueda llevarlo a poder recetar medicamentos para la mejoría de los animales, debemos tomar en cuenta que algunas enfermedades tienen que tratarse rápidamente por lo que no hay tiempo necesario para hacerles pruebas de laboratorio, entonces tenemos que recurrir hacer una pequeña entrevista a los dueños, pues son quienes se encargan del cuidado de los animales, aunque podría ser el caso de que no sea el dueño quien acuda a consulta, bueno pongamos un ejemplo de alguna enfermedad.

Podría ser cuando un animal se ha intoxicado, las preguntas serias rápidas y acertadas, que fue lo último que comió, para saber qué tipo de toxicidad presenta y así recetarle algo inmediatamente.

Ahora si la enfermedad va más allá de algo que puede ser tratable e investigada para tener un diagnóstico correcto, se pueden realizar diferentes diagnósticos ya que estos.

- Ayudan a identificar una gran cantidad de enfermedades que pueden estar en desarrollo o ser difíciles de detectar.
- Ayudan a ratificar el diagnóstico inicial
- Permiten establecer un tratamiento seguro y efectivo.
- Contribuyen a monitorear el desarrollo de la enfermedad.
- Permiten tener una información más clara y precisa sobre el impacto que esta patología está generando en el animal.

La consulta veterinaria se puede resumir en 6 etapas:

1. Anamnesis: Es la historia clínica de la mascota. Donde el propietario narra de forma honesta cualquier conducta extraña, e informe los alimentos o medicamentos que se le haya administrado.
2. Examen objetivo general: Cada médico veterinario tiene su método y su propio orden; pero en términos generales, inicia con un examen a distancia y uno profundo donde se toman parámetros físicos como temperatura, nivel de hidratación, peso, entre otros.
3. Examen objetivo particular: Esta exploración puede incluir exámenes accesorios dependiendo de los hallazgos, como lo son exámenes de laboratorio.
4. Diagnóstico: El médico veterinario establece una relación entre la evidencia encontrada y emite el diagnóstico de la patología presente en el animal.

5. Pronóstico: En esta etapa, el médico veterinario evalúa la posibilidad de resolución de la patología, y cómo esta va a afectar a corto y largo plazo la calidad de vida del paciente y su relación con el propietario.

6. Tratamiento: Se establece una terapia a seguir. Esta puede ser de diversa índole, ya sea farmacológica, quirúrgica, etológica o mixta. En la que se espera obtener el mejor resultado posible ante una patología.

El médico veterinario siempre va a tener la misión de procurar la mejor calidad de vida para el animal por eso es tan importante acudir a estos especialistas cuando nuestra mascota presenta un cambio en su conducta que le impide continuar con su rutina diaria.